

Maibummel

07. Mai 2022

Um 17:00 Uhr traf sich ein kleines Grüppchen von Nissanclübler bei der Hubgarage zum Maibummel.

Kusi und Hans blieben bei der Garage um Feuer zu machen, damit wir nach dem Marsch unsere leckere Fleischware bräteln konnten. Der Rest der Gruppe nahm den Bummel unter die Füsse. Zuerst ging es Richtung Kurhaus, wo die Kneipanlage besichtigt wurde. Den Hügel hinauf bis nach Schärliis wurde immer wieder ein Halt eingelegt, damit Livia wieder aufschliessen konnte. Man begutachtete den Himmel, welcher immer dunkler wurde und uns Regen ankündigte. Wir entschieden uns nur die kleine Route zu laufen, Richtung Hunkelers und wieder zurück. So waren wir wieder frühzeitig bei der Hubgarage um das Apéro zu geniessen, wo sich Andi noch zu uns gesellte.

Bald war die Glut gut und man konnte sein Fleisch, Brot, Gemüse oder was alles so mitgebracht wurde, bräteln. Bei der zweiten Brätelrunde stiess auch noch Luki zu uns und genoss seine mitgebrachten Würste. In der lustigen Runde wurde miteinander geschprüchelt und man entschied sich noch beim Schützenfest im Linig bei der Bar vorbei zu schauen. Alles schnell aufgeräumt, marschierten fast alle los Richtung Linig. Dort genoss man noch das weitere Beisammen sein.

Fabienne Müller